

Der JHA fasste nachfolgenden Beschluss:

Der Jugendhilfeausschuss beauftragt die Verwaltung zur Sitzung des Jugendhilfeausschusses im November 2021 eine mit den Nutzer:innen abgestimmte Neukonzeption der Skateranlage vorzulegen und

1. für die Sitzung des Jugendhilfeausschusses den finanziellen Bedarf mitzuteilen
2. ein mit der Kämmerei abgestimmtes Verfahren zur Finanzierung zu erarbeiten und für den Haushalt 2022 / 2023 erforderliche Mittel mitzuteilen
3. neue Finanzierungsmöglichkeiten zu eruieren, z.B. Crowdfunding, Gründung eines Vereins usw.
4. eine zeitnahe Realisierung anzustreben.

Einstimmig beschlossen.